



令和7年6月30日(月)
板橋区立志村第一小学校
第3学年 学年便り

No. 4

子どもまつり ありがとうございます

先日は、子どもまつりに多くの方にご参観いただきありがとうございました。子どもたちは、楽しいお店にしようと、アイデアを出し合って当日に向けて準備を進めていました。当日は「先生！ お店のことは私たちに任せて遊んでください！」という言葉がでるほど、責任感をもって取り組む姿に感心しました。

さて、1学期も残り1か月を切りました。学級目標の実現に向けて、自分の得意なことを生かして取り組んでいます。毛筆や水泳の学習では互いに声を掛け合いながら、一人ひとりがめあてをもって取り組んでいます。

夏休みを前に成長を確かめるとともに、子どもたち自身がそれを実感できるよう、支援していきます。詳しい様子は、個人面談にてお伝えさせていただきます。よろしくお願いいたします。

7月の学習予定

国語	心がうごいたことを詩で表そう ローマ字 書き手のくふうを考えよう 書写「おれ」	特別な教科 道徳	規則の尊重、伝統と文化の尊重 国や郷土を愛する態度 国際理解、国際親善
社会	町ではたらく人々 工場の仕事	体育	水泳運動
算数	あまりのあるわり算 円と球	総合的な 学習の時間	生き物調査隊
理科	風やゴムのはたらき 花がさいたよ	図工	光サンドイッチ
音楽	拍に乗ってリズムを感じとろう	外国語活動	「I like blue.」

お知らせとお願い

1 コンパスについて

算数の学習でコンパスを使います。

7月3日(木)までに記名の上、持たせてください。なお、脚がプラスチック製のものは、正確な円が描きにくいのでおすすめしません。可能であれば、脚が金属製で鉛筆をはさむタイプのコンパスをご用意ください

2 ホウセンカ植木鉢の持ち帰り

理科の学習で育ててきたホウセンカの植木鉢を、個人面談の際にお持ち帰りください。校庭のバスケットゴール後ろにある花壇のところに置いてあります。夏休み中も水やりをさせてください。夏休みに「つぼみ・花・たね」の観察をする宿題を出します。(植木鉢は今後学校では使いません。ご家庭でご活用ください。)